

# 福山市高校生会議2022 第3回レポート

福山市 **高校生** 会議

2022

(8月4日号)

○今回の活動では、引き続き市の担当課職員から現状や課題について勉強し、解決策やアイデアを話し合うとともに、意見・提案をどのように発表するかの骨組みを決め、意見提案書の作成に取りかかりました。



## 第1委員会 商店街に何も無いとは言わせない！



3回目の委員会活動では、福山の商店街の理解をもっと深めるために歩きました。今までは自分が見たもの、聞いたものだけで意見を述べてきましたが、実際、普段歩くことがないような所まで歩いてみたことで、知らなかったことや新しい発見もたくさんありました。福山の色々な所をしっかりと知った上で、意見が変わったり、まったく新しい案が出てきたりでとても楽しかったです。

高校生会議の準備もいよいよ終わりに近づいているので、引き続き気を引き締めて頑張ります。(橋本)

## 第2委員会 福山の貴重な自然を守ろう！



今日は3回目の委員会活動でした。意見提案書を書くための大きな概要を話し合いました。それぞれ調べてきたことを交換したり、提案を付箋に書いたりして意見をまとめていきました。3回目となると、みんなとも打ち解けてきて、自分から意見を言うこともできました。また、発表のための文章やスライド作成にもとりかかりました。みんなと作ると、色々なアイデアが飛び交って、どんどん考えが広がっていきます。これから課題解決できるような良い意見提案書を作れるよう頑張りたいです。(小林(愛))

## 第3委員会 空き家を利用した勉強スペース人の『わ』を作ろう！



今回やってみて自分達は、空き家の活用の仕方について学びました。空き家にも色々な種類があって、どのように活用すればよいのかすごく悩みましたが、楽しく考えることができました。

そして意見提案書の原稿を作成するのが意外と難しく、特に言葉の表現について悩みました。引き続き良い意見提案書ができるように頑張りたいと思います。(原田)

